DANKSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme und Unterstützung, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Sacha Scheidegger

25. September 1970 – 31. Mai 2019

erfahren durften, bedanken wir uns bei allen von ganzem Herzen.

Ganz speziell erwähnen möchten wir die Hilfe der Bank Vontobel, die Unterstützung durch seine besten Freunde, die wunderschönen Worte von Wolfgang Weigand und die musikalische Begleitung durch Erich Schmid bei der Trauerfeier.

Auch die vielen berührenden Trauerkarten und Gespräche haben bei uns überwältigende Gefühle ausgelöst.

Sehr gefreut haben wir uns auch über die vielen Spenden an die REGA.

Mit dem Wunsch, dass Sacha immer in unseren Herzen bleiben werde, bedanken wir uns für alles, was wir von Euch erfahren durften.

Im Namen der Trauerfamilien Lilo Metzler